



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Edwin Schweizer

5. Oktober 1934 – 22. Februar 2024

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Nachbarn, den Mitgliedern des Turnveteranen-Vereins und Freunden für das letzte Geleit.

Wir danken allen für die liebevollen Beweise aufrichtiger Anteilnahme mit Worten, Blumen und Spenden an Pro Senectute.

Wir danken dem Pflegepersonal vom Akutspital und Pflegezentrum Spital Limmattal für die liebevolle Pflege in den letzten Wochen.

Auch Frau Pfarrerin Anita Keller danken wir für die einfühlsamen Abschiedsworte.

Rafz, im März 2024

Herzlichst die Trauerfamilie